



JESUS CAPO

PEDRO, PABLO Y LOS OTROS

No pertenece a la nueva narrativa, pero vende más que ellos, empezó de escritor cuando otros terminan y no es cura, aunque la gente se confunde porque escribe novelas de santos.

SANTO, ¿por qué me vengaste? va por la sexta edición. Lo mismo *El hijo del evangelista y yo* e *He mal a Tú en ese piedra*. Esa fue la primera de sus trilogías, ya pienso en la segunda y como medio se me ocurrió una novela con el judío A. Benito Hurtado: *El cum de la converteirte*. No le faltan lectores ni ganas de escribir a Jesús Capo, 63 años, casado, dos hijos, que desde hace 40 pasa quedarse.

Nos vamos de España el año 59. Yo había estudiado cielito mercantil, que es un poquito como ingeniería comercial. Tenía 25 años y en Chile caí al cine en la Cudicá y hasta hice un corto en 16 milímetros, también teatro y luego doce libros inéditos. Pero me dediqué a trabajar en publicidad y marketing, en empresas grandes y en proyectos buenas. En Neuquén, en Lachos. Una idea. Fui redactor creativo. Tenía que vivir y por eso la publicidad, pero en el fondo me gustaba escribir.

—¿Dónde estuvo en los años de la DIP?

—En la época de la DIP, en 1972, se acusó el trabajo en publicidad y estuve tres años en España, hasta el 75, porque mi señora es chilena, no se me acuerda y nos volvimos.

—¿No participó en política?

—Yo soy cristiano y demócrata, pero no me pude meter en política, porque soy extranjero. Pero eso fueron mis ideas, garabato de la libertad y escape de todo dictadura. En España fui militante de la Juventud Obrera Católica, la JOC, estuve ocho años, y en la dictadura de Pinochet no iba serlo: estuve donde ejercían las pagas en huelgas, se jugaban desde el puesto de trabajo hasta la cárcel.

—Pero lo que siempre quiso fue escribir.

—Sí, siempre quería escribir novelas. Y a los 40 no pude por la cosa económica, a los 40 igual y como a los 55 me fui bien económicamente, ahorré plata y con lo que había ahorrado me fui a mi casa, al piso de arriba, y estuve diez años encerrado escribiendo sin parar, ni me dije que iba a publicar ni de nada, sólo que encerrado de ese bieso.

—Tenía mucha plata ahorrada.

—Sí, porque me fui bien, pero me lo fui económicamente. Compramos un auto que era el último modelo de entonces y toda-



Pedro, Pablo y los otros [artículo] Antonio Martínez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Capo, Jesús, 1934-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pedro, Pablo y los otros [artículo] Antonio Martínez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)